

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Metode Penelitian Yang Dipakai

Untuk mengkaji permasalahan yang sedang hadapi oleh Desa Wisata Sanur Kauh, peneliti mencoba menggunakan metode yang dikemukakan oleh Sugiyono (2007) yaitu metode kualitatif dengan cara deskriptif. Dimana peneliti sebagai instrument kunci dengan teknik pengumpulan datanya dilakukan secara gabungan atau dengan kata lain penelitian kualitatif untuk menentukan cara mencari, mengumpulkan, mengolah dan menganalisis data hasil penelitian tersebut. Penelitian kualitatif ini dapat digunakan untuk memahami interaksi sosial, misalnya dengan wawancara mendalam maupun observasi terhadap lingkungan sehingga akan ditemukan pola-pola yang

3.2. Tempat dan Waktu Penelitian

Dalam penelitian ini, peneliti melakukan secara langsung dengan mengunjungi kawasan wisata yang akan diteliti yaitu, Desa Sanur Kauh, Kecamatan Denpasar Selatan, Kota Denpasar, Provinsi Bali. Adapun penelitian ini dilakukan dalam kurun waktu 5 bulan yang dimulai pada bulan September 2022 sampai bulan Januari 2023.

3.3. Teknik Pengumpulan Data

Dalam pengumpulan data ini, penulis terjun secara langsung pada objek penelitian untuk mendapatkan data yang valid maka dalam hal ini penulis menggunakan metode sebagai berikut :

1. Observasi

Pada tahap observasi ini, peneliti menggunakan tahap observasi dengan metode partisipasi, yang mana pada tahapan ini peneliti terlibat langsung dengan berbagai kegiatan yang dilakukan oleh wisatawan yang kemudian hal tersebut diamati dan digunakan sebagai sumber data. Adapun observasi yang dilakukan ini bertujuan untuk mengoptimalkan berbagai data yang dimiliki terkait potensi wisata yang dimiliki oleh Desa Sanur Kauh.

2. Wawancara

Wawancara merupakan sebuah aktivitas tanya jawab yang dilakukan oleh pewawancara (interviewer) yang mengajukan pertanyaan dan yang diwawancarai (*interviewee*). . Dalam melaksanakan teknik wawancara (*interview*), pewawancara harus mampu menciptakan hubungan yang baik sehingga informan bersedia bekerja sama, dan merasa bebas berbicara dan dapat memberikan informasi yang sebenarnya. Teknik wawancara yang peneliti gunakan adalah secara terstruktur (tertulis) yaitu dengan menyusun terlebih dahulu beberapa pertanyaan yang akan disampaikan kepada informan.

Dari teknik wawancara yang dilakukan oleh penulis, berikut merupakan beberapa informan yang digunakan sebagai sumber pelengkap data :

- Kepala Desa Sanur Kauh untuk mendapatkan data seputar perkembangan pariwisata di Desa Sanur Kauh sekaligus mencari informasi mengenai lokasi mana saja yang masuk dalam skala prioritas yang potensial dalam sector pariwisatanya
- Wisatawan mendapatkan informasi tentang sejauh mana kualitas berbagai objek wisata yang ada di Desa Sanur Kauh serta saran apa yang di berikan oleh wisatawan terhadap langkah pengoptimalan Desa Sanur Kauh
- Pegawai Dinas Pariwisata Kota Denpasar untuk mendapatkkan informasi mengenai tingkat kesiapan Desa Sanur Kauh terhadap penerimaan wisatawan.

c. Dokumentasi

Dokumentasi adalah sebuah metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara pencatatan terhadap berbagai buku, maupun berkas serta berbagai dokumen yang memiliki kaitan dengan masalah yang akan dibahas. Dalam penelitian ini juga peneliti menggunakan berbagai hasil dokumentasi hasil pengambilan gambar arsip gambar dari Dinas Pariwisata Kota Denpasar. Adapun data yang digunakan adalah dokumentasi berbagai jenis kegiatan maupun festival yang dilaksanakan pada lokasi objek penelitian

d. Studi Literatur

Studi literatur adalah serangkaian kegiatan yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka, membaca dan mencatat, serta mengolah bahan penelitian. Menurut Danial dan Warsiah (2009), Studi Literatur yang dilakukan oleh peneliti dengan mengumpulkan sejumlah buku- buku/artikel dan Jurnal yang berkaitan dengan masalah dan tujuan penelitian.

Teknik ini dilakukan dengan tujuan untuk mengungkapkan berbagai teori-teori yang relevan dengan permasalahan yang sedang dihadapi/diteliti sebagai bahan rujukan dalam pembahasan hasil penelitian. Pengertian lain tentang studi literatur adalah mencari referensi teori yang relevan dengan kasus atau permasalahan yang ditemukan.

3.4. Sumber Data atau Informasi

Pada penelitian ini, penulis menggunakan data primer dan data teknik sekunder sebagai metode pengumpulan data. Dalam data primer dikumpulkan menggunakan teknik wawancara terhadap beberapa informan yaitu, kepala desa Desa Sanur Kauh, Wisatawan dan Karyawan Kantor Dinas Pariwisata Kota Denpasar. Sementara data sekunder didapatkan melalui kajian pustaka yaitu buku- buku, jurnal-jurnal serta situs internet yang memiliki relevansi terhadap objek penelitian.